

ARCINFO



SPÉCIAL FORMATION CONTINUE Se réorienter, le parcours du combattant. Témoignage d'Emilie Buret. **P29 à 36**

SAMEDI 13 FÉVRIER 2021

WWW.ARCINFO.CH

NO 36/CHF 3.20/€ 3.20 / J.A. - 2000 NEUCHÂTEL

DÉMOGRAPHIE IL N'Y AVAIT PAS EU AUSSI PEU D'HABITANTS AU LOCLE DEPUIS 150 ANS P7

INITIATIVE ANTI-BURQA LE HCC POURRAIT ÊTRE OBLIGÉ DE SE PASSER DE SA MASCOTTE P9

LA MÉTÉO DU JOUR

EN PLAIN

^ -2° v -5°



À 1000M

^ -5° v -12°



14 FÉVRIER

ET SI ON PARLAIT D'AMOUR?

Pour la Saint-Valentin, quatre couples de Neuchâtel et du Jura bernois ont accepté de se dévoiler sur ce qu'ils ont de plus précieux: leur histoire d'amour. Ils racontent leur première rencontre et la passion, au-delà des différences et des clichés. **P2-3**



Cupidon leur a tiré une flèche en plein cœur

Ils ont entre 24 et 90 ans, vivent entre le canton de Neuchâtel, le Jura bernois et Nice, sont passionnés par les mots cachés, l'écriture ou les drag queens. A l'occasion de la Saint-Valentin, «ArcInfo» vous raconte leurs histoires d'amour.

PAR VICKY.HUGUELET@ARCINFO.CH

CORINNE MÜLLER ET CHRISTIAN SAUTAUX, 56 ANS, NEUCHÂTEL «C'EST MON CHOU ET PAS CELUI DES AUTRES»

Lorsqu'on demande à Christian à quel point il tient à sa Corinne, il prend la tête de sa femme entre les mains et lui colle un baiser sur les lèvres. «On s'aime comme ça!» Corinne Müller et Christian Sautaux vivent dans un appartement protégé au foyer des Perce-Neige de la rue du Petit-Pontarlier, à Neuchâtel. Les deux amoureux sont très fiers d'annoncer qu'ils fêteront les trente ans de leur rencontre le 21 mai prochain. «On était au foyer des Hauts-Geneveys. On travaillait dans le même atelier et on était beaucoup ensemble. On est tombés amoureux», raconte Corinne.

Aujourd'hui, ils bossent toujours en couple, à l'atelier de Monruz. Pas trop compliqué d'être tout le temps avec l'autre? «Non, jamais!», répond Christian du tac au tac. «Je l'aime de tout mon cœur.» Lors de leur temps libre, ils aiment faire «des mots cachés. Lui, il se met sur la table, moi sur le canapé», détaille Corinne. Ils adorent également la musique, surtout Alain Morisod: «C'est mon préféré! Je suis allée à

son concert et j'étais tout devant pour mieux voir», ajoute-t-elle. Leur mariage? Ils peinent à se souvenir de la date. Mais Christian raconte s'être mis à genoux. Comme dans les films? «Bien sûr!» sourit-il, en agitant sa bague de fiançailles. Les amoureux montrent fièrement des photos d'eux et de leurs familles.

«Ils sont très casaniers»

«Des fois, il est un peu pénible. Et sourd. Mais c'est mon chou, mon mari et pas celui des autres!» avance Corinne, avec une grande détermination et une caresse dans les cheveux de son homme. Lui assure qu'elle prend soin de lui.

Les deux amoureux, atteints de trisomie 21, sont presque entièrement autonomes. Ils cuisinent matin et soir et s'occupent de leur ménage. En ces temps de pandémie, «nous faisons les courses pour eux», explique Marina Parisi, éducatrice sociale. Autre différence par rapport aux temps plus normaux, et pas des moindres: ils ne peuvent plus rentrer voir leurs fa-



Corinne Müller et Christian Sautaux sont ensemble depuis trente ans. LUCAS VUITEL



Des fois, il est un peu pénible. Et sourd. Mais c'est mon mari!"

CORINNE MÜLLER

milles le week-end. «Mais on se téléphone», assure Christian. De toute façon, «ils sont très casaniers. Lorsqu'on leur propose des activités, ils ne veulent pas participer. Ils ont aussi un certain âge, pour des personnes atteintes de ce handicap, et je pense que ça va avec», explique Marina Parisi. Pour elle, Christian et Corinne sont «des exemples. Après trente ans, j'aimerais être toujours aussi passionnée et amoureuse qu'ils le sont. Et lorsque je vois à quel point ils sont heureux malgré leur souci de santé, je me demande pourquoi on se plaint lorsqu'on a toutes les cartes en main.»